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≪１５日発行の入間市報配布の委託化開始≫ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆６月２日の市民清掃デーから『自主参加』となります◆ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

６月 2日（日）  8:00～  市民清掃デー 

６月 ６日（木）   8:00～  自治会『廃品回収』 

６月 7日（金） 1８:０0～ 自治会運営委員会 

６月１５日（土） 市報配布 

6月2３日～2４日  東金子地区区長会視察研修 

６月２6日（水） 10:00～ 『おきらくクラブ』 

★７月２７日の『入間台夏祭り』に向けて、６月中旬か 

 ら「夏祭り実行委員会」を開催します。 

 

６月のスケジュール 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆第１９回 東金子グランドゴルフ大会◆  

～入間台男子チーム 初優勝～ 

５月定例『おきらくクラブ』開催 

 市報等戸別配布物の委託化ついては、平成２５年度開
始を目途に実施することで検討をして参りました。種々
検討した結果、２５年度から「１日は、自治会費、赤十
字、社会福祉協議会会費等の集金があり、班長さんが集
会所に来られることが多いことから毎月１５日の市報等
の戸別配布を委託する」ことにし、回覧物は、事務局、
運営委員会メンバーでお届けすることにしました。実施
に先立ち『公募』を致した結果、自治会をサポートする
会、及び、子ども会育成会からご応募頂きました。 

 ≪条件≫ 

 ① 配布は、市報発行日から３日以内に行うこと。 

 ② 空家は除くが、自治会未加入世帯も配布する。 

 ③ 委託費は、役員報償金から捻出し、１回当たり 

   ４，０００円とする。  

１．市報配布の委託化について 

  去る５月１９日（日）危ぶまれた天気も爽やかに晴れ
上がり、第１９回東金子グランドゴルフ大会が、新久小
校庭において開催されました。入間台自治会は、日頃か
ら練習されている「ことぶき会」メンバーを中心に男女
各１チームが出場しました。 

  男子チームは、２４チームが出場し、入間台チームは
１回戦で結城・中澤選手がホールイン・ワンを出して、
スコア１３３（パー２４×６名＝１４４）で３位タイで
あった。２回戦は、志村・船窪選手に変わり、木本・池
田選手が登場し、木本選手がホールイン・ワン１回でス
コア１２９で２６２点で１７区八津池チームと同スコア
となったが、ホールイン・ワンの数が、八津池２、入間
台３で入間台が初優勝となった。３位に１打差で新久台
が入賞した。なお、この日は、１９日、大会回数が１９
回、当自治会は東金子地区の１９区と『１９』が、トリ
プル。入間台が優勝するように出来ていた大会であった。 

  

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

入間台習字キッズ募集 

 入間台習字キッズは、次により活動しています。小さ
いうちから身につけたい習字の基礎基本と集中する力を
一緒に育んでいきませんか？随時、手ぶらで体験ＯＫで
す。 

 ◆開催日  毎週木曜日 午後３時～午後６時 

 ◆時間割  午後３時～ 未就学児 

       午後４時～ 小学生 

 ◆場  所   入間台集会所（和室） 

 ◆問合せ  能登（携帯）080-5032-9406 

鉄道路線の維持及び西武ライオンズ 
の存続』署名 ９８０名 

～ご協力ありがとうございました～ 

★廃品回収収益金（５月分） 
 売却金３８，９２０円 収益金合計５４，４８０円  

 ５月末までの累計額 １１２，２１０円となりました。 

 米投資会社（サーベラス）による西武ホールディング
スの株式公開買い付けにより「西武秩父線の廃止」や
「埼玉西武ライオンズの売却」問題が起きました。今回、
沿線４市（入間市、所沢市、狭山市、飯能市）により鉄
道路線の存続等を求める署名を行いました。新聞報道に
よると去る２０日４市長が、西武本社を訪問し署名と要
望書を提出しました。４市で３２万人（4市総人口の
44%）の署名が集まったということです。 

 入間台自治会でも家族ぐるみの署名を含め９８０名の
多くの皆様にご協力を頂きました。ありがとうございま
した。           （事務局） 

環境衛生部からお知らせ 

★★なでしこコーラスと歌う★★ 

  爽やかな風の中２２日（水）１０時より定例会を開催致しました。なでしこ
コーラスの皆様による、美しい歌声が集会所ホールに響き渡りまし た。 東日
本大震災復興支援ソングの（花は咲く）はテレビで聴くよりも遥かに素晴らしく
直接 胸にズシンと来ました．一言では言えない思 い、悲しみ、全てを心の奥
にしまい、軽やかに歌って下さいました．災害の絶えない今を生きる私達に鎮魂
の歌として素晴らしい時間が流れま した。指揮をして下さいました根津さんの
軽妙なトークも冴え（ゆりかご）の歌では、愛犬の小夏ちゃんが必ず寝てしまう
と言うおまけもあ り、会場は大いに盛り上がりました。来月のおきらくクラブ
は、毎年、長寿会で（どじょうすくい）を披露して下さってます根本明子さんの 
マジックです、乞うご期待！！       【世話役代表 小室】 

＜なでしこコーラスの紹介＞ 

なでしこコーラスは、再出発して1年・・ 入間台とそ
の周辺の方々でハーモニーを楽しんでおります。 
◆練習は、第１・第３水曜日 午前10時から12時ま
で 集会所ホールで活動中 
★本日のピアノは八津池の吉成智子先生で入間台コー
ラスの時から引き続き15年もご指導くださってます。 
                   【根津】 

＜復興支援ソング『花は咲く』を唄いながら早い復興を祈る＞ 

【写真右 吉成先生】 

【写真左 コーラス部  

     の皆さん】 

★ゴミ集積所掲示板の取替実施 

 入間台チームは、１１月3日に開催される入間市大会
に出場することになりました。マイ・スティックを揃え、
ことぶき会グランドゴルフ部に入部、第１、２、３週月
曜日午後の練習を積み重ね、入間市大会での入賞を目指
して頑張ることを誓いました。皆様のご声援をお願いし
ます。              【体協部】 

【優勝した男子チームと木下体協部長親子】 

 錆ついて読めなくなった「ごみ集積所掲示板」の取替
を３月に要請していましたところ、クリーンセンターか
ら届き取替ました。ゴミの分別、回収日等お間違いのな
いようにご協力をお願いします。入間台自治会は、東金
子地区の「ゴミ減量推進モデル地区」に選出されており
ます。日頃からリサイクルを心がけ「ゴミの減量」に気
を配りましょう。 

【新しくなったゴミ集積所掲示板と持ち去り厳禁板】 

（１）委託化へ向けての検討等 

（２）４、５月戸別配布を実施した感想等 

やはりキツイだろうと思われた。また、殆どの家で手
すりを作られている。 

 また、事務局としては、１４日に６人の配布枚数を
数え、回覧物を班長宅へお配りするだけになりました。
①短時間で済む。②事務局員は、来ないで済む。③仕
事をされている班長さんが、時間を気にしないで済む。
等々大変好評です。 

 ５月１５日発行の市報は、１５日朝には、郵便受け
に入っていてビックリしたとの感想も寄せられました。 

 サポートの会の菅会長が６名の有志宅迄届け、６人が
配布するシステムで２回経験されました。感想等をお聞
きしたところ ①配っていると奥さん方からお礼を言わ
れた。②６人で区割りし配達しているが、大体小１時間
で終わる。③将来的には、１日発行の市報もやってあげ
たい。④南側向きの家の階段が、高齢者の班長さんには 

２．６月２日の市民清掃デーから自主参加へ 

 春・秋の清掃デーには、交代でご参加頂いて来まし
たが、６月２日の市民清掃デーから自主参加としまし
た。それに先立ち、市役所で公園の草刈りをして頂き
ました。また、テニスサークル、ことぶき会、その他
有志の方により集会所周辺の草刈りを行うと共に旧サ
イクリング道路北入り口から、北公園迄の道路脇の草
刈りを行いました。霞川清掃は、７名の有志で草刈り
を実施する予定です。（この「入間台だより」の回覧
が廻る頃は、２日を過ぎるかと思います。） 

集会所広場の土手（旧ｻｲｸﾘﾝｸﾞ道路脇）に『芝桜』を
城さん（55-72２）のご好意により植え付けました。
２年後には芝桜で一杯になります。楽しみに！ 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

７月７日主婦玉入れ大会が開催されます。是非
ご参加下さい。詳細は、回覧を参照して下さい 

トピツクス 

内田佳男さん（ことぶき会副会長）が、去る５月２５日１５
時からイオン入間店サテライト「わがまちソムリエさん、い
らっしゃーい」コーナーに生出演しました。 

“内田さんエフエム茶笛”に出演 

『お母さん助けて詐欺』に気をつけましよう 


